



Motion

Aménagement du rond-point à l'entrée « est » de Porrentruy

Lors du Conseil de Ville du 25 mars 2021, le conseil communal répondait à la question écrite N°1146 concernant le rond-point près de la patinoire et son possible aménagement en l'honneur du HCA et de ses excellents résultats. A ce propos, le conseil municipal se disait favorable à cette idée. Le but de cette intervention est donc de concrétiser formellement ce projet.

Entre-temps, le HCA a à nouveau fait parler de lui et de la plus belle des manières : en gagnant le championnat de Swiss League. Cette victoire est d'autant plus belle que l'équipe a réussi cette performance sans son « sixième homme » en cette année de pandémie. Et avec cette victoire est arrivée également l'opportunité de monter en National League.

Le 28 avril dernier, Porrentruy et l'Ajoie ont rayonné dans toute la Suisse. Et pour les deux prochaines années au moins, notre ville recevra les meilleures équipes nationales. Cela sera assurément une très belle vitrine pour notre région, d'autant plus que le projet pourrait faire également l'objet d'un concours d'idées en laissant la possibilité de mettre en valeur des artistes de notre ville.

Par cette motion, nous demandons donc au Conseil Municipal de tout mettre en œuvre pour la réalisation d'un aménagement du rond-point à l'entrée « est » de Porrentruy, en étroite collaboration avec le Canton.

Pour le groupe PLR

Sandra Nobs

Porrentruy en veut.

Avancer ensemble.